
 

 

INTERVIEW 

 

 

 

 

 

  Pouvez-vous vous présenter ? 

Je m’appelle Christophe Dervaux, entraîneurs de l’équipe B de l’ESG. 

 

  Depuis combien de temps êtes-vous au club ?  

Ça fait 8 ans que je suis au club. 

 

  En quelques mots, décrivez l’ambiance du club  

Vie de famille ! 

 

  Comment se passe la saison pour vous connaissant les difficultés liées au COVID ?  

Très triste. Et très dur aussi. 

 

  Quand cette crise sera finie, que souhaitez-vous pour le club ?  

Une belle saison surtout ! Et une belle montée. 

 

  Quels sont les objectifs pour votre équipe ?  

Cette année il n’y en a pas vraiment puisqu’avec le COVID c’est compliqué. Mais sinon grimper pour essayer de 

rattraper l’équipe première et essayer d’avoir moins de différence de niveaux. 

 

  Votre meilleur souvenir en tant qu’entraîneur/dirigeant dans le club ? 

La Coupe de France. 

 

  Quel bilan tirez-vous de cette première partie de saison ?  

Le néant. 


